
3. Dezember 2021 

Hilfe kommt immer 

Meine Kinder, viele weltlich-orientierte Menschen bitten immer um Hilfe und beschweren sich, wenn 

sie erstens nicht sofort kommt und zweitens, nicht in der Form, wie sie die Hilfe erwartet haben. Um 

zu verstehen, warum dieses so ist, sollten diese Menschen erst einmal die geistigen Gesetze verstehen. 

Ihr dagegen, Meine Mir treuen Kinder, bekommt sehr oft die Hilfe, die ihr möchtet, wenn diese mit 

dem Lebensplan übereinstimmt. Bei Verletzungen, Brüchen und anderen heftigeren Zipperlein, kann 

die Heilung u.U. auch dauern, bis sie erfolgreich ist, denn je älter der Mensch ist, desto schwieriger ist 

in den meisten Fällen auch die Genesung. Deshalb habt weiterhin Vertrauen und leistet voller Freude 

eure freiwilligen guten Taten, die so wichtig sind. Alles wird gut! Amen. 


